

GTÜ ist „Partnerbetrieb des Spitzensports“

Die Gesellschaft für Technische Überwachung (GTÜ) wurde zum wiederholten Male durch das Wirtschaftsministerium und den Landesportverband Baden-Württemberg als „Partnerbetrieb des Spitzensports“ ausgezeichnet. Damit werden Unternehmen gewürdigt, die durch die Ausbildung oder Beschäftigung einer Topathletin oder eines Topathleten den Spitzensport im Land fördern.

Bei der Feierstunde in Stuttgart beglückwünschten Baden-Württembergs Wirtschaftsministerin Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut, LSV-Präsidentin Elvira Menzer-Haasis und Dirk Schimmelpfennig, Vorstand Leistungssport des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB), auch Nicole Müller. Die GTÜ-Auszubildende zur Industriekauffrau war Mitglied der deutschen Nationalmannschaft in der rhythmischen Sportgymnastik. Ein sechster Platz bei den Weltmeisterschaften 2011 bedeutete die direkte Olympiaqualifikation für die Spiele 2012 in London. Bei den Europameisterschaften 2014 in Baku war Nicole Müller mit ihren Teamkolleginnen im Mehrkampf erfolgreich.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Auszeichnung „Partnerbetrieb des Spitzensports“:
Wirtschaftsministerin Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut (5.
v.r.), GTÜ-Geschäftsführer Michael Bröning (4. v.r.) und
GTÜ-Auszubildende Nicole Müller (3. v.r.)

Foto: Auto-Medienportal.Net/Landessportverband Baden-
Württemberg